

# Proyecto contra Chile

215

## en la ONU es "grotesco"

El proyecto de resolución presentado en las Naciones Unidas en contra de Chile es "grotesco" y aumenta el descrédito del organismo internacional, comentó Fernando Maturana, encargado de la organización provincial del partido Renovación Nacional.

"Desgraciadamente la ONU es un organismo necesario y útil, siempre y cuando no se aboca ni resuelve ningún problema político de importancia y, cuando lo hace, sufre el descrédito de que ningún país afectado hace caso de sus indicaciones o censura", agregó.

Añadió Maturana que "en cambio se entretiene y engolosina con la guerrilla política insustancial, particularmente haciéndole el juego a las presiones de todas las naciones de la órbita soviética y las múltiples comparsas comunistas".

Comentó así que "se producen estos casos increíbles de que países como Cuba y México se conviertan en los catones enjuiciadores de la libertad y democracia en naciones no marxistas y, en cambio, países como Chile aparecen perseguidos, enjuiciados y zaheridos en materias de libertad de prensa, derechos humanos y no respeto de los juicios procesales en la justi-

cia". Tales acusaciones, concluyó señalando, provienen paródicamente de países como Cuba, dictadura feroz con tribunales populares y presos políticos de por vida y México, el país de la corrupción a toda orquesta, con abusos y tropelías increíbles".

Renovación informó, que hoy se efectuará en Maipú una reunión con simpatizantes y afiliados a la colectividad en la que estarán presentes los vicepresidentes Sergio Onofre Jarpa y Andrés Allamand. Hablarán Miguel Carrazana, coordinador de la comuna; el coordinador zonal, Angel Fantuzzi y los dos vicepresidentes. Se llevará a efecto en el club deportivo a las 19.00 horas.

También se dijo en la secretaría de Renovación que dos jóvenes de la colectividad, Carlos Zepeda Hernández y Alejandro Alvarez Aravena, viajaron a Buenos Aires para participar en el Tercer Congreso de la Unión de Juventudes Democráticas Hispanoamericanas, invitados por la Unión Centro Democrática, UCD.

El encuentro, iniciado el martes pasado, concluirá mañana sábado con asistencia de unos 200 jóvenes de Estados Unidos, América Latina y España.